

INTERNATIONAL

LA FACULTÉ DES SCIENCES ET TECHNOLOGIE CONSOLIDE SA COOPÉRATION AVEC LE MEXIQUE

PUBLIÉ LE 17 MAI 2018

La faculté des sciences et technologie étend à la chimie sa coopération avec l'UNAM, plus grande et plus prestigieuse université du Mexique.



Suite à la récente visite d'Edgar Zenteno Galindo, enseignant-chercheur en biochimie à l'Université Nationale Autonome de Mexico (UNAM) et dans l'optique de signer une convention de coopération avec la faculté de chimie de l'UNAM, la faculté des sciences et technologie a accueilli, le 4 mai dernier, Jorge Vázquez, doyen de la faculté de chimie et Felipe Cruz, responsable des études de troisième cycle de la faculté de chimie de l'UNAM. Etait également présent Ramon Peralta y Fabi, directeur du centre d'études mexicaines en France (« maison de l'UNAM en France ») et ancien doyen de la faculté des sciences de l'UNAM.

Lors de la rencontre entre les partenaires, les discussions ont essentiellement porté sur le renforcement des liens entre les deux facultés notamment pour la mobilité des étudiant.e.s et des enseignant.e.s. La journée s'est achevée par une visite de l'ICMPE (Institut de Chimie et des Matériaux Paris Est) sur le campus CNRS à Thiais.



De gauche à droite :

Catherine Amiel (UPEC), Samir Abbad (UPEC), Felipe Cruz (UNAM), Dulce Papy (UPEC), Jorge Vázquez (UNAM), Ramon Peralta y Fabi (UNAM) et Maxence Boutet (UPEC)

Au second plan : **Martin Schwell et Laurent Thévenet (UPEC)**

Contact :
international-sciences@u-pec.fr

EN SAVOIR PLUS

- > Universités partenaires
- > Programmes internationaux